

SELF-HOSTING

Configuration du relais- poussoir

Afficher dans le centre d'aide:

<https://bitwarden.com/help/configure-push-relay/>

Configuration du relais-poussoir

Par défaut, votre serveur Bitwarden auto-hébergé est configuré pour communiquer avec le service de relais push de Bitwarden (<https://push.bitwarden.com>). Vous pouvez éventuellement configurer le serveur avec votre propre service de relais push ou désactiver complètement le relais push.

⚠ Warning

La désactivation du relais push empêchera les applications mobiles de [se synchroniser automatiquement](#), mais les utilisateurs pourront toujours [synchroniser manuellement](#) leurs coffres-forts.

Modifier le service de relais push

Pour configurer le serveur avec votre propre service de relais push :

1. Ouvrez `./bwdata/docker/global.env`.
2. Spécifiez l'URI de votre service de relais push dans `globalSettings__pushRelayBaseUri=`.
3. Exécutez `./bitwarden.sh restart` pour appliquer vos modifications.

Désactiver le relais de poussée

Pour désactiver le relais push pour les installations de serveurs standard :

1. Ouvrez `./bwdata/config.yml`.
2. Remplacez l'attribut `push_notifications : true` par `false`.
3. Exécutez `./bitwarden.sh rebuild` pour appliquer vos changements.

Pour désactiver le relais push pour les installations de serveurs hors ligne et manuelles :

1. Ouvrez `./bwdata/env/global.override.env`.
2. Ajoutez la ligne `globalSettings__pushRelayBaseUri=` (la variable doit être **vide**).
3. Redémarrez Bitwarden pour appliquer les modifications.